

1月
 ▽27日〜31日 ノルディックスキー世界ジュニア選手権、小林潤志郎選手（盛岡中央高校3年、柏台三丁目）がコンバインド個人スプリント種目で優勝。三ヶ田礼一選手以来の世界王者が誕生した。



2月
 ▽3日〜6日 第47回全国中学校スキー大会が開催される。選手・役員など約1400人が全国から参加。



アルペン競技の男子スラロームで齊藤優選手（松尾中3年）が8位、クロスカントリー競技の男子5キクラシカル種目では川野創平選手（安代中3年）がそれぞれ8位に入賞（川野選手は男子4×5キリレーの第2走者として県勢5位入賞に貢献）するなど、地元開催の大会に華を添えた。

3月
 ▽3日 田山小学校の新体育館が完成。総工費は約2億9500万円。
 ▽4日 「広報はちまんたい」が、創刊から5年目まで通巻100号を迎える。



▽7日 八幡平市ふるさと大使委嘱交付式が東京で行われる。八幡平市の魅力をPRしてもらうため、八幡平市出身者や市にゆかりのある18人が委嘱を受けた。
 ▽22日 八幡平リゾートパラマススキー場で、日本のスキー発祥100周年を記念して「聞く」企画が実施される。

念し「世界最大のスキーパレード」を実施。184人が縦一列で滑り降り、ギネス記録に認定された。
 ▽18日 東大更児童館の休館式が開催される。昭和46年に開館してから39年間にわたり、就学前の子どもたちを保育してきた。

▽31日 大更学童保育クラブの開所式が行われる。
 ▽31日 渋川小学校が閉校。昭和25年4月に大更第二小学校渋川分校として創立し、同36年には渋川小学校として独立。閉校するまで639人の卒業生を送り出してきた。最後の在校生は11人。



4月
 ▽25日 任期満了に伴う市議会議員選挙が行われ、新

議員24人が決まる。議長には瀬川健則氏、副議長には高橋光幸氏が再任した。



5月
 ▽14日 雪冷房リンドウ培養施設が空気調和・衛生工学会の第24回振興賞技術振興賞を受賞。



6月
 ▽30日 田頭・平笠地区浄化センターの通水式が行われる。工事費は約3億500万円。

猛暑と激動の1年を紙面で振り返る

2010⇒2011

バンクーバー冬季五輪やワールドカップ南アフリカ大会などで、日本人選手が活躍した2010年。国内では、記録的な猛暑の中、参議院議員選挙で与党が過半数割れとなり、また、尖閣諸島問題や宮崎県の口蹄疫問題などで国内が揺れた1年でした。ここでは、この1年間に広報はちまんたいに掲載された記事を通じて、市の2010年を振り返ります。（学校名や学年は掲載当時のまま）

7月
 ▽11日 任期満了に伴う参議院議員選挙の投票が行われる。八幡平市の投票率は県内34市町村中27番目の58・23%（県選出議員）。
 ▽26日 樹サイネックスと暮らしのガイドブック共同発行協定を締結。製作費用を広告で賄う官民協働事業で、県内5市目。

8月
 ▽6日 岩手山焼走り国際交流村焼走りの湯で、パーク（樹皮対応型チップポイラー）の火入れ式が行われる。建物を含む総工費は1億4595万円。
 ▽23日 八幡平市観光キャンペーンレディ3人が決まる。任期は2年間。



9月
 ▽1日 八幡平市が合併5周年を迎える。
 ▽24日 エフエム岩手八幡平支局が開局。八幡平市の魅力発信する「HAPPY」

で日野沢瑛選手（盛岡視覚支援学校中等部2年、寺田新田）が金メダルに輝く。
 ▽30日〜11月3日 新潟県で開催された第17回全国クラブチームサッカー選手権大会で、アンソネット岩手八幡平が初優勝を果たす。



11月
 ▽3日 陸上自衛隊東方面音楽隊による市民ふれあいコンサートが市総合運動公園体育館で開催される。
 ▽3日 市民憲章推進大会を西根地区体育館で開催。今回の大会では、この日制定された八幡平市民歌が初披露されたほか、これまで別日程で開催されてきた少年少女の詩「江間章子賞」授与式が同時開催された。

「八幡平」が10月5日からスタート（3月まで毎週火曜日、正午から放送中）。



▽25日〜10月5日 千葉県で開催された第65回国民体育大会（ゆめ半島千葉国体）山岳競技成年女子ボルダリング種目で、島山千怜選手（十文字チキンカンパニー）両沼が準優勝。他にもレスリング競技やライフル射撃競技で4選手が入賞した。
 ▽1日 西根病院に常勤外科医として、星川浩一医師が着任（写真）。



▽23日〜25日 千葉県で開催された第10回全国障害者スポーツ大会男子200メートル



▽28日 西根第一中学校創立50周年記念式典が開催される。昭和36年4月に創立され、これまでに6442人が同校を卒業した。
 ▽29日 新庁舎基本設計がまとまる。23年度には実施設計などを行い、建築工事は24年度着工予定。

